

# UNSER ERSTER WANDERTAG

Das neue Schuljahr bringt für die Schülerinnen und Schüler, aber auch für ihre Lehrerinnen, viel Neues, wie z.B. die Klassenzusammensetzung. Die Erstklässler „Minis“ und ihre „Maxis“ müssen sich kennenlernen und auch die 3. und 4. Klassen wurden aus den ehemaligen 3a und 3b sowie 2a und 2b zusammengesetzt. Da heißt es erst einmal, sich gegenseitig zu „beschnuppern“ und vielleicht erste Freundschaften zu schließen. Wo kann man das besser als bei einem gemeinsamen Ausflug?

Gleich am Ende der ersten Schulwoche meinte es der Wettergott sehr gut mit uns, denn es hatte nach den heißen Septembertagen ein wenig geregnet und somit abgekühlt, sodass wir uns zu unserem ersten Wandertag entschlossen. So machten sich die ersten und zweiten Klassen am Donnerstag und die 3. und 4. Klasse am Freitag auf ihren Weg auf den Wilhelmsthaler Höhen und besuchten zu den Pausen den Sportplatz und den wunderschönen Spielplatz in Hesselbach.



Impressionen vom Ausflug der 1K2a/b

